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Chant : L’un d’entre eux 
 
N’êtes-vous pas heureux d’être l’un d’entre eux ce soir? 
Reprise du chant, L’un d’entre eux. 
 
 (L’assemblée se réjouit!!)  Vous devez être plus heureux que ça. Je veux dire qu’il n’y a 
rien de plus grand dans le monde, n’est-ce pas? Amen! Ils applaudissent pour des courses 
de chevaux, nous applaudissons parce que nous sommes l’un d’entre eux!! Wooh! Amen. 
Vous pouvez vous asseoir. N’est-ce pas surprenant? C’est mon anglais, (ain’t that), ha,  
Loué soit le Nom du Seigneur! Je suis heureux et excité d’être ici, je sais que je le dis 
chaque fois mais je suis excité chaque fois que je suis ici. Si vous n’êtes pas excité, si 
vous êtes abattus ou quelque chose, tout ce que vous avez à faire est de traverser cette 
porte juste là et de sentir la Présence du Dieu Tout-Puissant dans ce bâtiment et vous 
devenez excités. Je deviens énergisé. Wooh! Loué soit le  Nom du Seigneur! Loué soit le 
Seigneur. Vous pouvez vous asseoir. Ce Message, cette Parole a de l’énergie, c’est la 
chose la plus puissante qui existe dans le monde. Il n’y a rien comme Ça. Ça semble 
comme une bande de gens fous qui applaudissent et qui crient et qui s’habillent comme 
une bande de…, quoi qu’il en soit…De regarder des chevaux courir en rond, quoi que ça 
signifie, c’est fou. Et nous sommes ici, célébrant la Vie Éternelle. Et Dieu nous révèle 
que nous sommes réellement l’un d’entre eux.  
Cette Semence Royale d’Abraham. Que ce n’est pas un mythe, ou quelque chose de 
fabriqué, c’est une réalité pour l’Épouse de Jésus-Christ. Nous sommes vraiment l’un 
d’entre eux! Loué soit le  Seigneur! Amen.  Loué soit le  Nom du Seigneur! Loué soit le 
Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 
J’aimerais souhaiter la bienvenue à tous au grand Nid d’Aigle de Dieu. C’est là que nous 
sommes en totale sécurité, et au-dessus de tout le mal du monde à l’intérieur de notre 
Nid, ici-même. Et nous sommes protégés par le prophète de Dieu-Aigle. La grande Parole 
de Dieu. Nous sommes tous des aiglons assis autour dans ce Nid, et nous faisons une 
chose : nous n’écoutons seulement que les sermons  du Message de l’heure. Nous 
n’écoutons que ce prophète qui crie et dit : C’est  AINSI DIT LE SEIGNEUR. Nous 
sommes Son Épouse. Chaque fois que j’entends le Message, c’est tout ce qu’il me dit. Il 
me reconfirme encore et encore que je suis l’Épouse. Le diable me dit sans cesse que je 
ne le suis pas, mais Lui me dit sans cesse que je le suis. Je reste avec ’je le suis.’ Je le 
suis! Loué soit le Seigneur! Loué soit le Nom du Seigneur! 
Ce Message, cette Parole, nous venons juste d’en parler, c’est au temps présent. Il n’a pas 
d’hier, d’aujourd’hui ou de demain, C’est toujours, C’est vivant. C’est ce qui est si 
merveilleux avec ce Message, cette Parole, c’est qu’Elle est toujours vivante, c’est un 
Message. Nous sommes présentement possesseurs de toutes choses parce que nous 
croyons à la voie d’un véritable prophète qui est un véritable signe qui a été négligé, mais 
nous avons la force parfaite par la faiblesse parfaite parce que Dieu est riche en 
miséricorde pour nous. Merci Seigneur! Il est riche en miséricorde pour nous.  
 



(Applaudissements) Loué soit le  Nom du Seigneur! Loué soit le Seigneur! Vous pouvez 
vous asseoir. N’est-ce pas merveilleux? Je veux dire, ha, le Message, vous  n’avez qu’à 
lire les titres, c’est la Parole pour nous en ce jour. Nous méditons sur ce Message, nous 
nous nourrissons de la Parole, ce Message même, jour et nuit. C’est tout pour nous, c’est 
notre refuge, c’est la Vie, c’est la Vie Éternelle.  C’est la seule chose que nous pouvons 
manger. Mais Il veut que nous abandonnions tout. Nous en sommes arrivés à cela 
dimanche dernier. Il désire tout de nous. Il a dit qu’Il voulait notre âme, notre corps, notre 
esprit, tout. Dieu exige tout. Tout ce que nous sommes doit Lui être entièrement 
abandonné. Il ne veut aucune pierre qui ne soit pas retournée. C’est ça, Il l’exige. Afin 
qu’Il puisse accomplir Sa volonté à l’intérieur de nous. C’est seulement lorsque nous Lui 
sommes totalement abandonnés qu’Il peut accomplir quelque chose avec nous. Quand 
nous devenons si faibles, c’est alors qu’Il devient si fort. N’est-ce pas merveilleux, et 
nous savons tous cela. Quand c’est notre volonté, notre idée, notre pensée, ça s’effondre 
chaque fois. Mais quand nous ne sommes absolument rien, alors Il vient sur la scène dans 
Sa majesté. Il veut que nous Lui confessions notre faiblesse. Et nous le pouvons tous. ‘Je 
ne suis rien. Je n’ai rien à offrir au Seigneur.’ Rien. Je suis le plus faible des faibles, c’est 
ce que je suis. Il a dit que je n’ai pas d’autorité. Il a dit que je n’ai aucune capacité, 
aucune éloquence. Je n’ai rien Seigneur. Je n’ai rien à Te donner.  Et Il veut que nous 
nous débarrassions de nos façons de faire, de nos aspirations, et aussi de notre volonté. 
Tout. Et cette volonté, c’est la plus difficile. C’est la plus difficile. Nous y venons et 
commençons à penser, ‘tu sais quoi? Quand cela arrive, nous commençons à penser, et à 
nous sentir désolés pour nous-mêmes. Vous êtes-vous déjà sentis désolés pour vous-
mêmes? Vous êtes découragés de vous-mêmes. Écoutons ce qu’il dit de cela.  
Ô Seigneur, je me sens vraiment mal. Je ne crois pas que je peux y arriver.” Dieu ne vous 
plaint pas; Il a plutôt envie de vous malmener un peu. (N’est-ce pas étonnant? Dieu a 
envie de me malmener un peu. Si c’est pour me rendre plus comme Lui, malmène-moi 
Seigneur. ) Il dit,  Certainement. Dieu ne vous plaint pas; Il s’irrite contre vous. C’est 
quand vous en arrivez là, c’est dans cet état-là que Dieu peut vous utiliser.  
Loué soit le  Nom du Seigneur! Il veut nous malmener un peu. Il veut que nous arrivions 
au point d’être découragés de nous-mêmes, c’est parce que nous regardons à nous-
mêmes! 
Arrêtons de regarder à nous-mêmes, nous n’avons qu’à regarder à Lui. Il a pourvu une 
façon pour nous, mais Il veut que nous nous défassions de tout pour qu’Il puisse nous 
utiliser pour Son plan.  
Quel que soit ce plan, soyons-Lui complètement abandonnés. Mais il y un autre problème 
que nous avons tous, une petite chose à laquelle nous restons accrochés, et c’est la nature 
humaine de faire cela, c’est de nous accrocher à de petites choses. Mais c’est là le point 
où nous ne pensons pas quelque chose, ou une grande chose, nous pensons de petites 
choses, mais c’est ça le problème pour Dieu.  Il veut tout. Il veut tout. Peu importe, 
quelque fois c’est, ‘Seigneur, est-ce contre Ta volonté, serais-je mieux de ne pas faire ça, 
ou d’aller là, ou de faire cela? Ce n’est pas là le point, ‘Veux-tu le faire pour Moi?  Es-tu 
prêt à t’en défaire? Es-tu prêt à arrêter ça? Es-tu prêt à tout M’abandonner?’ Dieu m’a 
déjà fait ça avant. Ce n’est pas, j’ai prié, ‘Seigneur est-ce que c’est mal si je fais ceci, est-
ce mieux de ne pas le faire? Parce que je ne veux pas Te blesser Seigneur, je ne veux rien 
faire.’ Et Il m’a dit, ‘Mais, vas-tu arrêter ça pour Moi?’ ‘C’est la chose que je veux que 
Lui fasse, en une minute. C’est difficile mais en une minute Seigneur, je veux arrêter.’ Si 



ce n’est pas Toi. Il veut simplement voir si nous allons obéir. Car Il veut un abandon 
complet, une vie consacrée devant Lui. Et il dit qu’aussi longtemps que vous êtes comme 
le monde ou que vous faites des compromis avec le monde, et faites les mêmes choses 
que le monde, il y a quelque chose qui ne va pas. Voulez-vous entendre cela à nouveau?  
Aussi longtemps que vous êtes comme le monde ou que vous faites des compromis avec 
le monde, et faites les mêmes choses que le monde, il y a quelque chose qui ne va pas. 
Quand vous jouez du coude avec le monde, il y a quelque chose qui ne va pas. Vous 
savez on peut dire, ‘Ce n’est pas grand-chose.’ Il vient de dire que c’est quelque chose 
d’important. Nous devons nous séparer totalement de tout. Et Lui être entièrement soumis 
parce qu’il se fait tard. Le temps tire à sa fin. Nous le savons, nous voyons les signes du 
temps.   
Vous ne pouvez pas écouter les nouvelles ou quelque chose sans qu’un tremblement de 
terre se produise quelque part. Loué soit le  Seigneur! Nous voyons la Cali…, qu’est-ce 
que c’est? Une fissure là-bas qui bouillonne, des volcans jaillissent partout. C’est un 
signe du temps. Nous voyons les tremblements de terre. Nous voyons la détresse des 
nations, toutes les choses que le monde nous dit. Nous sommes à la fin. Et Son Épouse, 
nous devons être poussés à bout. Nous devons entrer, c’est pour ça que le Seigneur nous a 
laissé écouter ce Message : La force parfaite par la faiblesse parfaite. Il devient fort 
quand nous devenons faibles. Et il a dit que nous devons être prudents parce que s’il y a 
un peu de levain dans la pâte, ça fait lever toute la pâte. Et ça n’en prend pas beaucoup. 
Pas en ce jour et en ce temps, et en aucun temps, mais en ce jour et ce temps-ci, c’est une 
tragédie. Seigneur, garde-nous éloignés de ça. Il veut que nous devenions à nouveau des 
riens du tout, et si nous devenons des riens du tout, qu’est-ce qui se passe?   
Aussi longtemps… c’est là que Dieu peut vous utiliser. C’est là qu’Il peut utiliser 
n’importe qui d’entre vous. Il ne peut utiliser personne avant que nous nous écartions du 
chemin. Mais aussi longtemps que nous restons dans le chemin, alors Il ne peut pas nous 
utiliser. Il a dit, « J’ai souvent dit, le pire ennemi que j’ai eu, c’est William Branham. » 
Qui peut dire cela? C’est le pire ennemi que j’ai ici, je le vois dans le miroir chaque jour. 
Mais de penser que le prophète de Dieu a dit cela. Où cela nous met-il?  
« C’est lui qui se met en travers du chemin de Dieu. C’est lui qui se laisse gagner par la 
paresse. C’est lui qui en vient parfois à penser qu’il peut y changer quelque chose, et à ce 
moment-là, cela élimine Dieu de la scène. Mais quand j’arrive à me débarrasser de ce 
gars-là, quand j’en arrive à l’écarter du chemin, alors Dieu peut venir accomplir des 
choses dont William Branham ignore tout. » 
 C’est notre prière. Seigneur, écarte-moi du chemin pour accomplir Ta volonté parfaite. 
Est-ce votre prière ce soir? Seigneur aide-moi à m’écarter du chemin. De ma volonté, ma 
pensée, mon tout le reste. De l’écarter parce que nous ne sommes rien, nous n’avons rien,  
et rien d’autre. Je veux juste être comme Frère Branham l’a dit, ce microphone,  il a dit 
qu’il est muet, il ne peut rien faire, il est simplement là avant que je l’utilise pour parler. 
Dieu, c’est ce que je veux être, comme ce microphone. Me voici, Seigneur, utilise-moi 
quand Tu le veux. Mais là, savez-vous ce que Dieu fait? Il nous élève. Quand nous nous 
abandonnons à Lui, alors Il nous relève. Juste comme Il va vous relever ce soir. J’espère 
que vous êtes prêts à recevoir une super charge de bénédictions ce soir.  (Amen)   
J’espère que vous êtes prêts à recevoir une super charge de bénédictions ce soir. 
(Applaudissements) 



Désolé pour cela. (Frère Joseph rit.) Je veux faire, une chose que je pensais, et c’est 
comme ça que le Seigneur a agi avec moi. Il me rend abattu, je deviens découragé de 
moi-même. Et c’est vrai, je deviens découragé comme vous, et c’est bang, bang, bang et 
puis Il vous relève encore. Et c’est ce que fait ce Message. C’est ce qu’il fait, vous savez 
ce qu’Il fait? Il va nous dire, ‘Je vous emmène sur les ailes de l’Aigle.’ Amen. ‘Comment 
fais-Tu cela Seigneur?’ En écoutant ces bandes. (Amen) C’est comme ça qu’Il nous 
emmène sur les ailes de l’Aigle. Vous savez quoi? Il dit, ‘Vous Me suivez en suivant ce 
prophète.’ C’est comme ça que vous suivez Christ en ce jour-ci, en suivant Son prophète. 
Amen. N’êtes-vous pas heureux de cette révélation? Amen. Amen. Il nous apporte et 
nous donne le Message de délivrance. Tout comme c’était le cas avec Moise. Mais notre 
délivrance nous emmène à LA Terre Promise. C’était une terre promise, nous allons à LA 
Terre Promise. Nous sommes des aigles qui croyons et nous mangeons de la nourriture 
d’Aigle emmagasinée. Loué soit le Seigneur. Et nous ne pouvons pas et ne mangerons  
rien d’autre. Quelqu’un ici a-t-il besoin de quelque chose d’autre? (Non) Ici, nous allons 
avoir seulement la Parole. Loué soit le Nom du Seigneur. Loué soit le Seigneur. Loué soit 
le Seigneur. 
Je comprends vraiment en disant cela que pour quelques personnes, c’est un régime trop 
riche pour eux. Ils ne peuvent pratiquement pas manger cette Nourriture constamment. Il 
leur faut d’autres aliments. Pas nous! Pas nous. C’est tout ce que nous voulons manger. 
C’est riche. Vous savez comment le bébé aigle se nourrit? Vous savez, ça m’a frappé, je 
priais ce week-end, et c’était comme, ‘Seigneur, comment ce bébé aigle, ces petits 
aiglons se nourrissent-ils?’ Premièrement ils restent dans le nid pourvu pour eux. Ils ne 
sortent pas de leur nid.  Ils doivent rester juste-là dans leur nid. Et ils sont entourés. Elle a 
de gros bâton au-dessus d’eux pour les entourer. Elle les met très haut dans un arbre si 
elle le peut, afin de voir partout. Frère Branham dit, ‘Aucun autre oiseau ne peut aller 
aussi haut que l’aigle, cela ne lui ferait aucun bien, car il ne pourrait rien voir de toute 
façon. Mais en tant qu’aigles, nous devons monter haut. Nous montons haut. Alors Il 
nous emmène haut et maman aigle, elle part et va leur chercher quelque chose à manger. 
Parce qu’elle doit avoir de la manne fraîche pour ses bébés.  
 
Ils doivent avoir de la nourriture fraîche. Or, elle ne va pas descendre chercher quelque 
chose qui est mort ou pourri, quelque chose qui est traîne dans le champ depuis un bout 
de temps ou qui a été mâché un peu. Non. Elle va chercher de la manne fraîche. Une 
proie fraîche. Elle va descendre pour la chercher. Chaque fois, il lui faut une proie 
fraîche. Et vous savez quoi? Ces petits bébés, ils aiment manger. Il semble qu’ils ont 
toujours faim. Ils veulent toujours quelque chose à manger. Aussi, elle doit s’envoler et 
ils doivent rester là. Ils ne sortent pas de ce nid alors qu’elle s’envole. Et puis quand elle 
revient, je ne sais pas si vous avez déjà vu un petit reportage où vous voyez des oiseaux 
et tout, quoi que ce soit, mais nous parlons des aigles ici. Et cette mère aigle quand elle 
revient, et qu’elle a de la viande fraîche dans sa bouche, ces oiseaux, sont là dans ce nid 
et aussitôt que sa présence arrive à ce nid, piou, piou, piou! Amen! (L’assemblée  
applaudit) Nourris-moi maman! Nourris-moi Seigneur! Loué soit le Nom du Seigneur. 
Merci Seigneur Jésus. Loué soit le Nom du Seigneur. Amen. Nourris-moi Seigneur! 
Nourris-moi Seigneur! Amen. Vous pouvez vous assoir. Ils ouvrent leur bouche aussi 
grande qu’ils le peuvent. Et chacun de ces petits aiglons veut la première bouchée. Alors 
que fait maman? Elle s’approche et la met directement dans leur bouche. En fait, elle la 



presse dans leur bouche. Ils ouvrent juste la bouche et la reçoivent, si un morceau 
s’échappe, elle le ramasse et le remet dans la bouche à nouveau. Puis elle nourrit chacun 
d’eux également. Ils crient tous et hurlent pour avoir cette nourriture. Et ils ne seront pas 
satisfaits avant. Tout comme nous quand nous venons ici. Nous voulons être nourris par 
Maman-Aigle. Quand Il vient et nous nourrit de cette Nourriture Spirituelle. Et là vous 
savez ce qui arrive? Ils se remplissent bien le ventre. Elle les remplit tous au point qu’ils 
ne peuvent plus en prendre d’autre. Elle se tient sur ce nid, elle gonfle sa poitrine 
puissante, étend ses ailes et s’installe au-dessus d’eux. Elle prend soin de ce nid, elle-
même au-dessus d’eux et les réchauffe de Son Saint-Esprit. Ils doivent se calmer et vous 
savez ce qu’ils font? Ils ont un ‘Quiet Time’ (Moment de Tranquillité) (L’assemblée 
applaudit) Loué soit le Seigneur. Loué soit le Seigneur.  
Êtes-vous heureux d’être des aigles aujourd’hui? (Amen) Loué soit le Nom du Seigneur. 
Il nous dit quelque chose d’autre. ‘Ne sortez pas de ce nid!’ Vous devez rester dans la 
protection de ce nid. Et ce que maman fait, si l’un de ces aiglons tombe, elle vole à sa 
rescousse, elle vole à sa rescousse directement. Vous savez j’aime l’histoire quand Frère 
Branham nous raconte dans  La Profondeur Appelle La Profondeur. Il parle de lorsqu’Il 
amène ces petits bébés aiglons, quand Papa Dieu nous prend pour notre premier envol, ils 
sont agrippés aux ailes et ne lâcheront pas prise. Il a dit, qu’elle plane doucement, ils ne 
lâcheront pas prise.  Et il dit que bientôt, elle les détache de là pour voir ce qu’ils vont 
faire. Ils commencent à battre des ailes. Et c’est nous, nous commençons à battre des 
ailes. C’est le Seigneur, parce qu’ils savent qu’elle vole alentour, elle reste autour d’eux. 
Elle ne les laissera pas frapper le sol. Elle les surveille. Elle se soucie de ce qu’ils font. Et 
j’aime ce que Frère Branham a dit, de ce qui est arrivé, quand une tempête est venue. Il a 
dit, ces petits aiglons étaient là en bas, peut-être qu’ils étaient avertis avant de quitter le 
nid, nous sommes présentement avertis ce soir, nous sommes nourris ce soir par le grand 
Aigle, Lui-même.  
Mais nous ne voulons pas sortir de ce Nid. Comment sortons-nous de ce Nid? « Et ils 
choisirent le chemin de Balaam et périrent dans la révolte de Koré. » Périrent par la 
révolte de Koré. Qu’est-ce qui incita la révolte de Koré? « C'en est assez ! Tu penses que 
tu es le seul homme saint. Eh bien, tous sont saints, toute l’église est très bien, tout le 
monde s’entend bien.  C’est ce que nous allons faire. » C’est comme ça qu’ils périrent. 
Koré dans sa révolte, a essayé d’infliger quelque chose au programme de Dieu. Ils 
n’aimaient pas l’idée d’un programme limité à un seul homme. Ils n’aimaient pas ça. Il 
leur fallait avoir quelque chose à y faire. Écoutez aiglons, voici Papa Dieu qui nous crie, 
voici notre révélation, comme je l’ai dit, Il nous rend abattu, puis Il nous relève pour nous 
assurer à nouveau que ce que nous faisons ici ce soir, c’est la volonté parfaite du 
Seigneur. Nous sommes dans la pensée de Dieu, il n’y a rien de plus grand que d’être 
dans Sa volonté parfaite. Nous faisons de notre mieux, car nous savons que ceci est Sa 
volonté. C’est Ta volonté. Ce Message est Ta volonté. D’écouter les bandes, c’est la 
volonté de Dieu. C’est la volonté parfaite de Dieu. Dieu ne change pas sa pensée en ce 
qui concerne Sa Parole. Jamais. Il ne le peut pas. Les jours sont terminés, Il ne le peut 
pas. C’est la Parole de Dieu, c’est la même chose. Alors, quoi? Si l’ennemi vient, je suis 
dans Sa volonté parfaite.  
Et il dit que lorsque vous marchez dans Sa volonté parfaite, rien ne peut se tenir en 
travers de votre route. Rien. Parce que vous êtes dans la volonté parfaite du Seigneur 
Jésus. Oh! Loué soit le Nom du Seigneur! Nous luttons avec cela parfois, c’est ce que 



nous voulons faire. Nous parlons de ça souvent, ‘Seigneur, est-ce Ta volonté? Et ça, Ta 
volonté? C’est cette faiblesse parfaite pour la force parfaite. Mais ça revient toujours que, 
‘Seigneur, je suis dans Ta volonté parfaite. Je suis Ton fils. Je suis Ta fille. Si j’ai tort, 
Seigneur, ramène-moi à Ta volonté parfaite.’ Une petite illustration radicale. Parfois vous 
devez dire, ‘Oh, je suis désolé Seigneur, Il devra tourner ma tête dans l’autre direction, 
mais Il va le faire. Il va le faire. Il va vous laisser être abattu parfois, vous amener 
jusqu’au fond du fossé. Il veut voir ce que vous allez faire. Qu’allez-vous faire? ‘Je ne 
peux pas aller nulle part. Tu as les Paroles de la Vie Éternelle. Je suis Ta semence 
royale.’ Donnez-Lui la Parole. Écoutez-Le nous dire pour nous le confirmer. Moise savait 
qu’il devait amener ces enfants à la terre promise. Gloire! Parce que la promesse lui avait 
été donnée à lui. Et il devait les amener à la terre promise. Aussi, ce Message et ce 
prophète doivent nous amener à la Terre Promise. Le croyez-vous? Amen.  
Nous allons demeurer dans le Nid. Parce que le Dieu riche en miséricorde nous a montré 
que c’est le Message d’un seul homme. Le Dieu riche en miséricorde nous a révélé qui 
nous sommes! Dieu nous a révélé qu’Il nous amène sur les ailes de l’Aigle, à cette Terre 
Promise. Il nous a révélé Luc 17:30. Que le Fils de l’homme, ce même Ange, qui S’est 
révélé à Abraham en ce temps-là, que c’est le Même aujourd’hui qui S’est révélé à nous 
en ce jour-ci. C’est le Dieu riche en miséricorde pour l’Épouse de Jésus-Christ et Il va 
nous amener à la Terre Promise. Êtes-vous prêts à entendre la Parole? Amen. Inclinons la 
tête.  
Ta Parole est si grande, Dieu. Ton amour, Ta miséricorde. Tu es tout, Père. Nous avons 
nos hauts et nos bas, mais Il est notre force. Nous sommes des gens dans le besoin. Tu as 
vu toutes les requêtes qui sont là, qui ont été diffusées cet après-midi et qui sont ici sur la 
chaire. Et je sais que nous avons tous des requêtes. Nous avons tous des besoins, et 
encore une fois, je veux au nom de cette église, de ceux qui sont à l’écoute, quand je dis 
église, pour ceux qui sont à l’écoute, vous êtes l’Église. Nous sommes l’Église, nous 
sommes l’Épouse. Notre plus grand désir Seigneur, c’est d’être comme Toi. Éloigne de 
nous le péché qui nous enveloppe si facilement. Tout ce qui n’est pas comme Toi 
Seigneur, c’est ce dont nous voulons nous débarrasser. Seigneur, descend, sois avec nous 
ce soir. Nous savons que Tu es ici, nourris-nous. Nourris chacun de nous, nous avons la 
bouche, les bras et le cœur ouverts, Seigneur.  Mets-le dans notre bouche, notre cœur, 
notre âme Seigneur Jésus. Révèle-nous cette Parole Seigneur. Nous sommes si 
reconnaissants pour tout ce que Tu fais pour nous. Mes yeux sont ouverts maintenant sur 
quelqu’un que j’aperçois au fond de cette église, notre Frère Mike Eplion. Seigneur, ce 
que Tu as fait pour lui. Seigneur, Tu en as relevé tant, Tu as ressuscité des morts, Tu as 
guéri les malades, Tu as restauré les cœurs brisés. Et Tu vas donner des bébés à ces 
femmes, nos sœurs. Mes sœurs, je suis si fier de vous. Vous toutes. Il vous aime. Mais 
Seigneur, viens au secours de nos faiblesses. Tu deviens fort, alors que nous devenons 
faibles, Seigneur. Viens avec nous ce soir, Seigneur Jésus.  
 
Chant : Jésus, Le Plus Beau Des Noms  


